

# ●東高校跡地の分譲は ・大平樂・道の駅の今後は



## その後の東高校 跡地の分譲は

分譲計画におけるコンセプトは。

企画情報課長

デザイン、ガイドラインを定め、美しい景観と暮らしやすい環境を備えた魅力ある宅地としてつくっていきたいと考えています。分譲については、一般財団法人の住宅生産振興財団に条件付き宅地の共同分譲販売を行いたいと考えています。

分譲計画を進める中、地域住民との協議は十分行なわれているのか。

企画情報課長

2月に説明会、10月に変更内容や要望について回答をし

ました。農業用水利委員には変更前の図面の説明は行ってますが、新しくなつてからは、まだ詳細な図面ができるおらず、行つおりません。

上毛町の商工業などの事業で本事業とのかかわりはどうよつになるか。

企画情報課長

地元の方がこの事業に参加したい、という意思表示があれば運営会議に参加して建物を建ててもらうということになるかと思います。

分譲地の販売方法は。

企画情報課長

町と住宅振興財団の間で、建築条件つき宅地分譲業務の委託契約を結び、上毛町、財団、事業者合同の運営会議を



東高等学校跡地の現状

## 今後の大平樂、 道の駅の運営は

もうけ、町と事業者が販売代理契約を結び、分譲したいと考えています。

企画情報課長

まず、都市住民との交流ができる町の環境拠点、そして町の情報を広く知つてもらうための情報発信拠点としたいです。次に、上毛町でとれた農産物や加工品などを販売する農産物拠点としての運営もこれまで通り指定管理者など関係者に維持管理をお願いしたいです。

企画情報課長

高速道路の開通は目前であるが、これらの施設を町としてはどのように位置づけ運営していくのか。

## 産業振興課長

両施設の直売所の役割は町にとって大きいものであり、今後とも関係者と十分な協議を行い、直売所を活用した農業者の育成をはかつてていきたいと考えております。



上毛町産野菜が並ぶ直売コーナー

## 保育所民営化 25年実現か

保育所の民営化、進捗は。

住民課長

現在、25年度に向けた、公立保育所の民営化方針の具体的な検討を進めています。

25年に方向性となれば、具体的なスケジュールがあるはずではないか。

住民課長

年明け早々に計画を報告したいと考えています。

民営化に対する町長の識見は。

町長

基本は総合計画にあります。さまざまな改革を推進します。

- 人口増につながる保育所民営化へ
- 他自治体で進む光ケーブル設置は
- なぜ高い太陽光設置単価は



- 人口増につながる保育所民営化へ
- 他自治体で進む光ケーブル設置は
- なぜ高い太陽光設置単価は



## いといひに進まない 周辺地の光普及

れると思います。

企画情報課長

現状は出来ていません。

企画情報課長

周辺地域の実態を調査するとなつてはいるが進捗は。

企画情報課長

現状は出来ていません。

企画情報課長

町が進めている定住促進の一環としてやつてはいる「お試し居住」でインフラ(光関連)整備の指摘について、「対応したい」とコメントしているが。

企画情報課長

インフラの環境が整えば移住したいとの意向です。町としても対応に向けて、町長がNTT西日本大分支社に出向き、町全体への取り組みをお願いしました。

## 上毛中の太陽光、 今期中設置可能か

現在の進捗は。

教務課長

昨日入札を行い、10社中、7社が辞退、(株)九電工行橋(宮)が2361万4500円で落札しました。

仕様はどのようなものか。

教務課長

78万7000円/kWで国庫補助の基準額以下です。

教務課長

全量買い取りで年間100万円程度の見込みです。

工事費の単価が高いので

教務課長

78万7000円/kWで国庫補助の基準額以下です。

## 保育所民営化 25年実現か

保育所の民営化、進捗は。

住民課長

現在、25年度に向けた、公立保育所の民営化方針の具体的な検討を進めています。

25年に方向性となれば、具体的なスケジュールがあるはずではないか。

住民課長

年明け早々に計画を報告したいと考えています。

民営化に対する町長の識見は。

町長

基本は総合計画にあります。さまざまな改革を推進します。

- 人口増につながる保育所民営化へ
- 他自治体で進む光ケーブル設置は
- なぜ高い太陽光設置単価は